ENGES - HAUTERIVE - LA TÈNE - SAINT-BLAISE

Un groupement citoyen se présente aux élections pour la nouvelle commune de Laténa, hors des étiquettes politiques traditionnelles

citoyen composé de personnes engagées dans la vie locale, dépourvues d'idéologie préétablie et sans étiquette partisane, à la différence des autres groupements politiques.

La composition de ses membres est aussi diverse que la population de notre nouvelle commune.

L'Entente veut demeurer un acteur majeur dans la politique locale de la nouvelle commune, car ses membres considèrent qu'il est important de pouvoir participer et s'investir dans la vie publique sans nécessairement adhérer à un parti politique.

Le groupement se propose de participer à la construction de la commune de Laténa en misant sur des valeurs telles que respect, coopération et compréhension mutuelle.

Au sein des institutions communales, ses élus s'exprimeront librement sans consigne de vote, selon leurs opinions et intérêts légitimes.

Dans une approche inclusive, qui place les besoins de notre communauté au-dessus de toute considération partisane.

Dans la continuité de mon engagement au sein de l'Entente communale d'Enges, je me présente pour Laténa non pas en tant que représentant d'un parti politique, mais en tant que citoyen sans idéologie préétablie, pour poursuivre cette tradition de coopération au sein de la nouvelle commune.

Thierry Adatte, Enges

Fille de Marin, originaire d'Hauterive, mariée avec un homme de Saint-Blaise, je me sens bien ancrée dans ma région. Je me réjouis de participer à la mise en route de notre nouvelle commune ainsi qu'à son développement futur. Denise Hämmerli, La Tène

Vive d'esprit et responsable, je m'engage pour une commune prospère, durable et inclusive. Corinne Engel, Saint-Blaise

Participer activement à la vie et à la gestion de la commune plutôt que de rester membre passif.

Michel Luthi, La Tène

Je souhaite que chacun puisse exprimer librement son opinion et se sente écouté et intégré, avec une vraie place au sein de la commune.

Composer les premières notes de la partition de la symphonie Laténa.

Catherine Vaucher, La Tène

En intégrant le Conseil communal de Saint-Blaise en 2021, j'ai pu être à l'écoute des citoyens et entreprendre des actions concrètes pour répondre à leurs attentes. Faire partie de l'Entente me donne la liberté de m'impliquer encore davantage dans la vie communale.

loppement de la mobilité. Alain Marti, Saint-Blaise

Mobiliser nos efforts pour défendre avec conviction les arguments en faveur de Laténa, tels qu'ils ont été portés à la connaissance de nos concitoyens.

Christophe Aubert, Enges

L'Entente Laténa est un nouveau groupement Mieux maitriser la fiscalité locale et le déve- Pour une fiscalité locale plus équitable et une administration communale plus efficiente et transparente.

Lorenzo Zago, Saint-Blaise

L'Entente vous entend



Morgane Guillaume

Hauterive

Alimatou Diara La Tène



Aide de cuisine



Edith Degiorgi

La Tène

Infirmière, paysanne

Catherine Vaucher





Secrétaire

Madalina Chivu

Saint-Blaise

Helene Eberhard

Saint-Blaise



Corinne Engel

Saint-Blaise

Avocate



Indépendante

Christophe Aubert

Enges

Denise Hämmerli

Employée de

commerce

La Tène

Retraité





Enseignante

Armand Ducraux



Assistante sociale

Pierre-André Geiser

Enges



Thierry Adatte

Géologue

Michel Luthi

La Tène



Agriculteur

Alain Marti

Saint-Blaise

Erich Brönnimann



Ingénieur





Agriculteur



Comptable retraité

Pascal Vaucher

La Tène



Entrepreneur

Morgane Guillaume, Hauterive

Pierre Schmid, Saint-Blaise

Thomas Overstolz Pierre Schmid Saint-Blaise Saint-Blaise



Ingénieur en



Laurent Suter



Ingénieur



Lorenzo Zago

Ingénieur



Entente Laténa